



1/28 アジア太平洋ろう者競技大会 デフサッカーでの優勝を報告



本市出身の湯野琉世選手が、マレーシアで行われた第10回アジア太平洋ろう者競技大会デフサッカーでの優勝を中村市長に報告しました。湯野選手は「11月にある東京2025デフリンピックで、チーム一致団結し、世界一を獲れるように頑張ります」と話しました。

1/28 株式会社コーイーから 企業版ふるさと納税



本市に企業版ふるさと納税として寄付した株式会社コーイーの松下輝昭代表取締役社長など関係者ら4人が市役所を訪れ、中村市長から感謝状が贈られました。同社は、平成5年の会社設立以後、バッグの製造、販売などを中心に事業を展開しています。

1/31 ソウルEPベースボールクラブが 本市を表敬訪問



本市で約1カ月間の合宿を行った韓国高校野球クラブチーム「ソウルEPベースボールクラブ」の選手ら20人が本市を表敬訪問しました。同クラブのイ・ウチャン代表は「八代とのご縁ができて大変うれしいです。今後も八代で合宿を続けられればと思います」とあいさつしました。

1/26 八代市消防出初式



八代市消防出初式が球磨川河川緑地で行われ、約1,500人の消防団員と消防職員などの関係者らが参加しました。式典では、黙祷のほか、八代広域行政事務組合消防本部と八代市消防団・幼年消防クラブによる通常点検などが行われました。

1/28 植柳小学校児童と市長の ランチ会



植柳小学校5年生20人と中村市長とのランチ会が行われました。この日の献立は、子どもたちが考えたりくエストメニューで、麦ごはん、鳥の唐揚げ、ごママヨネーズあえ、みそ汁、牛乳でした。児童らは好きな食べ物や休日の過ごし方、学校での様子などを楽しく話しました。

1/30 高校生未来創造会議



市内の高校生などが地域課題やその解決策について意見発表を行う「やつしろ高校生・高専生 未来会議」が市役所本庁で開催され、市内9つの高校・高専から35人が出席しました。各校の代表者らは、プレゼンテーション形式でこれまでの研究成果や意見の発表を行いました。

1/12 八代市二十歳の集い



八代市二十歳の集いが八代トヨオ力地建アリーナで開催され、二十歳を迎える1,049人の新たな門出を祝いました。

二十歳代表あいさつを行った西釜千晴さんは「変化の著しい社会に対応できる知識と行動力を身につけ、経験を積みながら日々成長し、私たちがそれぞれ描く夢や思いを形に、そして大好きな八代に貢献できるよう精進します」と決意を述べました。

式典終了後には、お笑い芸人「メンバー」によるお笑いステージや、スペシャルゲスト「ちくわん」が登場し豪華賞品が当たる抽選会が行われました。

1/19 第20回八代市校区対抗駅伝競走



第20回八代市校区対抗駅伝競走が開催され、千丁校区が2大会ぶり3度目の優勝を果たしました。トップでゴールテープを切った山本陽介さんは「仲間が1位で襷をつないでくれたので、この順位を守り抜くという気持ちで走りました」と笑顔で話しました。

1/25-26 第3回九州小学生 PGAバドミントン大会



第3回九州小学生PGAバドミントン大会が八代で開催され、未就学児から小学3年生までの九州各県の参加者約350人が熱戦を繰り広げました。2年女子シングルスで優勝した堀口祈莉さん(八千代小)は「絶対に負けないと」という気持ちで最後まで頑張りました」と話しました。

1/12 第28回八代こども科学フェア



第28回八代こども科学フェアが、桜十字ホールやつしろで開催され、家族連れなどでぎわいました。来場者は、高校や企業など11団体のブースを巡り、ロボットの操縦や木工体験、アクセサリー作りなどを楽しみました。

1/20 World Photographic Cup2025 日本代表として4度目の出場



有限会社野尻写真場の野尻雄介取締役が3月にエクアドルで開催されるWorld Photographic Cup2025のNatural Portrait部門への日本代表としての出場と、中間結果発表で日本人初となる世界ランクTOP10入りしたことを中村市長に報告しました。